
 

 

 

 

 

 

20a Sessão Plenária Ordinária 

Realizada em 10-9-2024 

Presidência do Vereador Neurisvan Lucio de Azevedo 

Secretaria do Vereador Edson Roberto Almeida Fontes 

 

 

Aos dez dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e 

quatro, às dezoito horas e cinquenta e seis minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, 

reuniram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores 

Neurisvan Lúcio de Azevedo, Edson Roberto Almeida Fontes, Anderson Chagas 

Rebelo, Antonio Marcus da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talácio, Francisco Pereira de 

Melo, Jairo Furini Neto, Jorge Antonio da Silva, José Eloi Barbosa, José Martins de 

Oliveira Alves, Josias Barreto Mendes, Marcos Felipe de Oliveira Barbosa, Messias 

Kendy Fujiwara, Osvaldo Pimenta de Almeida Júnior e Regiane de Castro, para a 

realização da vigésima sessão plenária ordinária da presente sessão legislativa. Em 

questão de ordem, o Ver. José Martins solicitou a dispensa do uso do paletó, que foi 

aprovado, com os votos contrários dos Vereadores Edson, José Eloi, Francisco e Marcos 

Cannor. Neste momento, o Ver. José Eloi pediu um minuto de silêncio pelo falecimento 

do Sr. Arlindo Eletricista (Batatinha). Havendo número legal, deu-se por aberta a sessão, 

passando-se à leitura de um trecho da Bíblia: Salmo 149. Ato contínuo, passou-se ao 

E X P E D I E N T E , que constou da seguinte matéria: Apreciação da ata da sessão 

plenária ordinária do dia 3-9-2024, que foi aprovada por unanimidade, sem discussão. 

A seguir, passou-se ao EXECUTIVO: Leitura dos ofícios abaixo, que receberam o 

despacho “Ciente”: nos 591 a 595, todos de 2-9-2024, em atenção, respectivamente, aos 

Requerimentos no 183/2024, do Ver. Jairo, no 185/2024, do Ver. Anderson, no 186/2024, 

do Ver. José Martins, no 187/2024, do Ver. Marcos Cannor, e no 174/2024, do Ver. Jairo; 

nos 599 e 600, ambos de 4-9-2024, em atenção, respectivamente, aos Requerimentos no 

184/2024, do Ver. Jairo, e no 188/2024, do Ver. Antonio Marcus. LEGISLATIVO: 

Apreciação das seguintes proposições: Requerimento no 190, de 2-9-2024, do Ver. 

Marcos Cannor, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local prestar a esta Casa 

informação acerca da realização de estudo de viabilidade para instalação de câmeras de 

segurança e monitoramento aos arredores do Mirante Monte Serrat, que foi aprovado 

por unanimidade, sem discussão. Requerimento no 191, de 2-9-2024, do Ver. Marcos 

Cannor, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local prestar a esta Casa informações 

sobre a possibilidade de disponibilizar o “Portal Agenda fácil” para agendamentos 
odontológicos, bem como sobre a divulgação dos serviços odontológicos ofertados pelo 

Município no “website” da Prefeitura Municipal de Santa Isabel. Em questão de ordem, 

o Ver. Marcos Cannor solicitou a leitura na íntegra. Em discussão citado requerimento, 

fez uso da palavra o Ver. Marcos Cannor (José Martins).  Em votação citado 

requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. Requerimento no 192, de 2-9-2024, 

do Ver. Marcos Cannor, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local prestar a esta Casa 

informações sobre a possibilidade de liberar a Avenida “3” e as Ruas “3” e “4” do 
Loteamento Eurobrás para o tráfego de veículos. Em questão de ordem, o Ver. Marcos 

Cannor solicitou a leitura na íntegra. Em votação citado requerimento, foi ele 

aprovado por unanimidade. Requerimento no 193, de 4-9-2024, da Verª. Bruna, 
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requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local informar a esta Casa de Leis quando se dará 

a conclusão da obra de asfaltamento da Avenida Lisboa, próximo à caixa d’água, que 

foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Requerimento no 194, de 4-9-2024, da 

Verª. Bruna, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local que solicite à Empresa 

Brasileira de Correios e Telégrafos prestar informações acerca do motivo da entrega de 

correspondências na Travessa Joel de Souza ser feita de forma parcial (somente até a 

altura do no 92), em vez de ser realizada em toda a sua extensão, que foi aprovado por 

unanimidade, sem discussão. Requerimento no 195, de 4-9-2024, do Ver. Neurisvan, 

requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local informar a esta Casa quanto à viabilidade de 

se alterar o inciso I do art. 14 da Lei no 2.555, de 11 de setembro de 2009 (alterado pela 

Lei no 2.568, de 27 de novembro de 2009), para fins de aplicabilidade do referido 

diploma legal, aumentando-se a vida útil dos automóveis tipo vans escolares para 20 

(vinte) anos, a contar do ano de fabricação, que foi aprovado por unanimidade, sem 

discussão (deliberado sob a presidência do 1º Vice-Presidente, Ver. Anderson). 

Requerimento no 196, de 4-9-2024, do Ver. Josias, requerendo ao Sr. Prefeito 

Municipal local prestar a esta Casa Legislativa informações acerca das providências 

tomadas em face do não atendimento da Emenda Impositiva no 29/2021. Em questão de 

ordem, o Ver. Josias solicitou a leitura na íntegra. Em discussão citado requerimento, 

fez uso da palavra, o Ver. Josias. Em votação citado requerimento, foi ele aprovado 

por unanimidade. Leitura das indicações abaixo, que receberam o despacho “Envie-se 
ao Poder Executivo”: no 225, de 30-8-2024, do Ver. Jairo, solicitando a realização do 

serviço de manutenção de calçada situada na Rua Prefeito José Basílio Alvarenga, nas 

proximidades do número 133; e, no 226, da mesma data e autor, solicitando a realização 

dos serviços de instalação de 1 (uma) lixeira na Rua Sudeste. A seguir, fez uso da 

palavra, o Ver. Josias. Ato contínuo, passou-se à O R D E M  D O  D I A , que constou 

da seguinte matéria, em votação única: Projeto de Resolução no 4, de 7-8-2024, do 

Ver. Osvaldo, alterando dispositivos da Resolução no 274, de 8 de fevereiro de 2023, 

que institui o “Programa Parlamento Jovem”, no âmbito da Câmara Municipal de Santa 
Isabel, e dá outras providências, que foi aprovado por unanimidade, sem discussão. 

Nada mais havendo a tratar e não havendo Vereador inscrito para falar em Explicação 

Pessoal, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, do 

que, para constar, mandei lavrar a presente ata, que vai assinada por mim, Edson Roberto 

Almeida Fontes                  , 1o Secretário. 
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